



Wanderwoche mit Pilgerakzenten vom Reschenpass in Richtung Meran (I, Südtirol)

vom Montag, 16. Juli – Freitag, 20. Juli 2018

«Alles beginnt da, wo ich stehe»

Zu mir kommen – nach innen hören – bei mir verweilen – Ausschau halten – gestärkt und ermutigt weitere Schritte gehen

Das sind die Tagesthemen, die ich in dieser «Wanderwoche mit Pilgerakzenten» gerne vertiefen möchte.

Dem Namen nach ist schon zu vernehmen, dass wir dieses Mal nur halbwegs pilgernd unterwegs sind. Wir wohnen die ganze Woche über in der Pension Siller in Algund. Mit der Algund Card können wir täglich das sehr gut ausgebaute ÖV Netz in Anspruch nehmen und pilgernd immer wieder an den Ort anknüpfen, an dem wir tags zuvor aufgehört haben.

Das Gehen in Stille, sowie die fröhliche Gemeinschaft untereinander werden wie jedes Jahr ihren festen Platz in dieser Woche bekommen.

Am ersten Tag treffen wir uns an der Postautohaltestelle «Reschenpass», nachmittags um 12:30 Uhr. Von der Schweiz aus ist die Haltestelle gut über Mals zu erreichen.

Wer am Montag nicht so früh auf die Reise gehen möchte, kann schon am Sonntag anreisen, so wie Hannes und ich das tun werden. Für Fr. 60.- kann eine Zusatznacht mit Frühstück gebucht werden.

Hannes „pilgert“ mit dem Auto mit. Wem die durchschnittliche Tagesetappe von ca. 15 km zu viel wird, kann unser „Persönliches Pilger-Taxi“ in Anspruch nehmen.

Die Vorreservierungen sind bereits gemacht. Wir bitten Euch, uns Eure **Anmeldungen bis zum Samstag, 12. Mai** zukommen zu lassen, damit wir die definitiven Reservierungen vornehmen können.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Zeit!
Marianne und Hannes Lauener-Rolli